
	

	

 
 
Verbale della riunione della commissione assicurazione AQ 13 Luglio 2023 ore 17,00 
Sono presenti: Francesca Castanò, Francesca La Rocca, Daniela Piscitelli, Rosanna Veneziano, 
Chiara Scarpitti, Alice Palmieri 

Uditore: Simona Ottieri  
 
OdG:  

1) Orientamento 
2) Internazionalizzazione 
3) Tirocinio 
4) Varie ed eventuali 

 
 La Commissione apre la riunione alle ore 17,00 sul punto: 
 

1) Orientamento 
Rosanna Veneziano cede la parola a Francesca Castanò che aggiorna l’AQ delle iniziative in corso 
e programmate relative all’orientamento, volte a promuovere l‘offerta didattica del corso 
magistrale. 
 

2) Internazionalizzazione 
Prende la parola Chiara Scarpitti che aggiorna la commissione degli esiti delle attività di 
internazionalizzazione. 
A partire dall’a.a. 2022/2023 per il Corso di Studio Magistrale in Design per l’Innovazione 
permangono istituiti 5 accordi con Università Straniere: Universidad De Malaga, Spagna; Ecole 
Superieur Des Arts Saint Luc De Bruxelles, Belgio; Okan University Of Istanbul, Turchia; 
Universidad Politecnica De Madrid, Spagna; Rubika University, Francia . A questi, si aggiunge la 
Bialystok University of Technology, Polonia.  
Durante questi mesi sono stati seguiti nel percorso all'estero 7 studenti e condotte numerose attività 
per promuovere il nuovo Bando di Internazionalizzazione al CdS Magistrale. Nonostante le attività 
condotte, a causa di problemi burocratici, per l'a.a. 2023/2024, sono risultati idonei solo 2 studenti. 
Pertanto, per ampliare il numero di studenti all'estero del CdS, in accordo con la Dott.ssa Nughes, si 
darà la possibilità anche a settembre di poter accedere all'Erasmus. 
 
Per quanto riguarda l'accesso al CdS da parte di studenti stranieri, si segnala un problema relativo 
alla scarsa attrattività del sito web del CdS, relativamente alla procedura di accesso ma anche alle 
informazioni del CdS come eventi, workshop, lectures realizzate in lingua). 
Tuttavia, si informa che sono pervenute, ad oggi, circa una decina di richieste di informazioni 
relativamente alle iscrizioni per il prossimo anno accademico alla mail di Presidenza a cui sono 
state inviate relative risposte informative.  



	

	

Si informa la Commissione AQ, inoltre, che in questi mesi sono state avviate due attività di dialogo 
con due Università ExtraEU, l'Universidade Federal do Paraná, Curitiba in Brasile (Prof. Aguinaldo 
dos Santos) e l'Università Quilu in Cina (Mediatore cinese Antonio Wang).  
 
In conclusione, si propone di continuare e avviare quattro attività parallele: 

- seguire il percorso d'Internazionalizzazione già in essere nell' ampliamento degli studenti 
Erasmus dell'attuale a.a.; 

- costruire una scheda con tutti gli step da seguire per dare informazioni ai potenziali studenti 
esteri per l'accesso al CdS (in accordo con il Prof. Pisacane); 

- continuare il dialogo con le due Università Extra EU, per attivare una mobilità Extra EU tra 
studenti; 

- ricercare nuove Università europee partner del progetto Erasmus Plus per aumentare 
l'offerta di Internazionalizzazione per gli studenti. 

 
Relativamente alla procedura di accesso da parte di studenti stranieri si propone di pubblicare sul 
sito del dipartimento una scheda con tutti gli step da seguire per dare informazioni ed incrementare 
l’attrattività del corso a livello internazionale.  
Chiara Scarpitti si interfaccerà con Simona Ottieri e Nicola Pisacane per definire i contenuti della 
scheda che proporrà alla commissione nelle prossime riunioni. 
 

3) Tirocinio 
Alice Palmieri, referente dei tirocini, comunica alla Commissione che sono state intraprese le 
seguenti azioni in relazione alle attività degli studenti: 
- follow-up di 2 studenti impegnati in tirocini aziendali; 
- richiesta di avviamento delle convenzioni con diverse aziende e studi professionali di settore, 
riscontrando alcune criticità nella comunicazione, che talvolta non ha favorito il completamento 
della procedura. La referente si impegna ricontattare le suddette aziende per implementare le 
convenzioni specifiche per gli studenti della magistrale. 
 

4) Varie ed eventuali 
La presenza di Simona Ottieri alla riunione del gruppo AQ è relativa alla sua partecipazione al 
corso di docimologia svolto presso l’Ateneo e al trasferimento dei contenuti al gruppo 
Assicurazione della qualità. La commissione AQ si rende disponibile ad organizzare un incontro, 
sentito il coordinamento didattico del dipartimento, per facilitare il trasferimento dei contenuti ai 
docenti da parte della prof.ssa Simona Ottieri.  
 
Esauriti i punti all’OdG, la Commissione alle ore 13.30 chiude la riunione,  
13 Luglio 2023 
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